

TERRAZA Literaria



Por **MARINO GOMEZ-SANTOS**

La semana literaria empieza con la llegada de don Ramón Pérez de Ayala, que viene a Madrid para quedarse, y que, hasta el momento, no ha querido recibir a los periodistas. Don Ramón, magnífico de salud, llevando con una gran gallardía sus setenta y tres años, es un conversador amenísimo. Como las ocasiones de entrevistarle serán ya pronto con nosotros, esperamos dar a los lectores una amplia conversación con el gran novelista asturiano.

La semana llega a su mitad exactamente y nos da la noticia del premio concedido a César González-Ruano por su colección de "Conversaciones" publicadas en "Arriba". Este premio nacional Francisco Franco, tan importante, se une ahora a otros galardones obtenidos por González-Ruano, entre los que se cuenta el premio Mariano de Cavia.

UNA NOVELA DE VICENTE RISCO

Según parece, el novelista gallego Vicente Risco se ocupa en escribir la novela de un bicéfalo. Una de las cabezas representa el bien, y otra, el mal. La novela es, según nos han dicho, un motivo justificado del éxito literario definitivo de Vicente Risco.

UNA BIOGRAFIA DE DOMINGO MANFREDI

Domingo Manfredi, el autor de "Santuarios de la Virgen de María", libro recién aparecido, ha quedado finalista del premio Aedos, tras reñida lucha, con su biografía de San Francisco Javier.

MIENTRAS ESPERA EL FALLO DEL JURADO

Mientras espera el fallo del Nadal, al cual concurre con su novela "El sello de Dios", Luis de Castresana acaba de poner punto final a su biografía de Rasputin.

NUEVA COLECCION DE EDITORIAL PLANETA

Próximamente, la Editorial Planeta, de Barcelona, editará tres nuevas colecciones. La primera de ellas estará basada en libros de Medicina, y las dos restantes, en Mecánica y varios títulos de temas religiosos.

NOVELA HUMORISTICA DE ORTIZ RAMIREZ

Emilio Ortiz Ramírez va a publicar una novela larga, de humor, titulada "La Comisión". Esto nos ha dicho Fernando Guillermo de Casuro, que parece ser que no se atreve a publicar su novela premiada en el concurso del Café Gijón, aunque siga escribiendo novelas para Enciclopedia Pulga, a cuya colección acaba de entregar una narración corta que se titula "El zapato".

UN LIBRO DE CARMEN CONDE

Carmen Conde acaba de publicar un libro titulado "Poesía femenina española viviente". Es una antología hecha con un gran talento, cuyo pie editorial

figura del siguiente modo: "Castilla, otoño de 1954".

Esta afición que tienen algunos escritores y no pocos poetas de traer y llevar a Castilla en sus relatos no podemos explicarnos a qué obedece.

LA EDITORIAL AHR

Publicado por la Editorial Ahr, de Barcelona, acaba de ponerse a la venta un importante libro, que son las "Memorias" del antiguo presidente del Reichsbank y ministro de Economía del Reich doctor Hjalmar Schacht.

LUIS ROMERO PUBLICARA CON EDITORIAL EXITO UNA NOVELA

El novelista Luis Romero va a publicar con Editorial Exitó una novela titulada "Las viejas voces".

24-XII-1954